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尽管比赛还没打响，不过两队之

间的暗战已经提前打响，昨天赛前，

从西班牙媒体《马卡报》传出消息，称

申花拖欠曼萨诺一笔带队完成亚冠

任务的奖金。对此申花方面也作出

了一个统一的说明。

俱乐部方面表示：绿地申花俱乐部

从不会拖欠任何教练员、队员和工作人

员的奖金。相反，去年的很多场比赛我

们都有嘉奖和翻倍的奖金，这部分都是

我们额外支付给教练队员的。

新闻官马悦介绍：“由于新的税

务及外汇管理政策，俱乐部已经就付

款方式和付款时间，与曼萨诺的经纪

人和律师达成协议，并且以书面形式

告知对方。相信对方不可能不知道

这个事情。”

此外他还表示：“考虑到今晚就

有双方的直接对话，俱乐部不会再对

此事做任何回应，球队也在积极备战

今晚的比赛。对方经纪人和律师在

收到明确通知的情况下，还在媒体上

发布这样的新闻，一方面我们觉得莫

名其妙，另一方面也表示理解，他们

可能也有自己的想法吧。

青年报见习记者 蔡创

申花回应曼萨诺欠薪传闻

青年报见习记者 蔡创

本报讯 当贵州主帅曼萨诺抵达
虹口时，被门口的申花纷纷围住索要
签名，仿佛他还是这里的主人。对于
这样一场比赛，申花现任主帅波耶特
显然也深知其中重要性，“今晚的比
赛我不会轮换，将会派上所能派上的
目前为止的最强阵容。”

由于目前申花的重心已经向足
协杯偏移，而且最近球队在未来15
天内要打5场比赛，因此轮换一直是
波耶特近来考虑的首要问题。不过
上一个主场与长春亚泰的比赛，尽管
球队进行了轮换，而且在最后时刻也
由金基熙压哨扳平了比分，不过俱乐
部上下对于这样一个结果还是感到
不是很满意，此番又将面对同样为保
级而战的贵州智诚，波耶特坦言不能
再像上场那样早早丢球陷入被动：

“上一场比赛在最后补时阶段扳平比
分，比赛结束后也有点不甘心，目前
中超联赛各支球队实力都不相上下，
如果稍不注意就会落后，希望今天我
们能在最合理的时机破门，不要让我
们的队伍再次被动。”

尽管与贵州只是一场普通的联
赛，不过由于是申花功勋主帅曼萨诺
重回虹口，因此本场比赛还是被外界
赋予了特殊的意义，不过波耶特显然
想特意淡化这种比较，“我不认识曼

萨诺，也不了解他，所以对我来说就
是一场普通的比赛，不过他们团队里
的一位助教是和我同一个时代一起
踢球的球员，非常期待今晚能与他见
面。”

虽然波耶特嘴上表示不在乎，不
过从他暗示今晚比赛将不进行轮换
时，还是流露出想要赢下这场比赛的
决心，“上一场比赛我们对部分球员
进行了轮换，因此这些球员的体能肯
定得到了一个缓解，因此今晚的比赛
我会派出目前所能派出的最强阵
容。”对于瓜林能否出场，波耶特表
示：“我也希望可以，但他的复出还没
有一个时间表，可能在意想不到的时
候就上场了。”

曼萨诺作为去年申花的主帅，对
于这支球队的了解可谓是知根知
底。尽管今年在内援上进行了调整，
在外援上又引进了特维斯，不过这
对于战术大师曼萨诺来说显然都不
在话下，他表示：“去年对于我和申
花都是历史性的一年，尽管今年申
花的阵容有了变化，但他们和去年
还是有 80%的相似度。申花今年的
阵容也是更加强劲，引入了强力的
内援和外援。虽然暂时申花在积分
榜上排名中游，争亚冠的形势不太
好，但不能说他们不是优秀的球队，
申花的排名和他们球员的实力还是
有一定差距的。”

重回虹口 曼萨诺可有“前任攻略”

[链接]

青年报记者 张逸麟

本报讯 CBSA美式台球国际公开
赛是由国家体育总局小球运动管理
中心、中国台球协会主办、世界花式
撞球协会认可的国际顶级赛事，20多
个国家300多名选手共同参与，拥有

世界排名和中国排名的双积分赛
事。昨天赛事组办方在上海召开了
发布会并宣布了今年的赛程，9月26
日到10月2日进行东海温泉站，11
月12日到18日进行洪泽老子山站，
广州海珠总决赛则被安排在11月28
日到12月4日。

美式台球国际公开赛今秋举办

■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 仍然留在亚冠联赛的
两支中超球队恒大和上港昨天都
调整了亚冠名单，恒大这边更换了
4 名球员，撤掉的球员包括重伤的
梅方和离队的外援金亨镒，另一位
伤愈复出的韩国外援金英权入替
名单，恒大也将迎来3+1的外援阵
容，毕竟在之前的亚冠比赛中，金亨
镒从未有过出场机会，而恒大也只是
以3外援出战。

上港这边也将名单进行了调整，
原报名名单中的贾天子、江子磊和俞
豪撤销报名，新报名球员是韦世豪、
陈彬彬和魏来。韦世豪是中超联赛
开始前租借来到上港，没有赶上第一
次亚冠球员报名，这次进入名单也是
顺理成章的，不过近来韦世豪虽然在
亚青赛上表现出色，但在上港队中难
以获得出场机会。此外陈彬彬在中
超联赛中已经有过两次出场，渐渐得
到了教练组的青睐。

恒大在亚冠名单中留下了阿兰
而放弃了穆里奇，在对阵上港的亚
冠 1/4 决赛中可以排出高拉特、保

利尼奥、阿兰加上金英权的外援组
合，而上港方面胡尔克、博阿斯、埃
尔克森和艾哈迈多夫有望联袂登
场，这也将是两支中超劲旅最强阵
容的比拼。

进入 8 月后，上港与恒大将全
面拉开对抗的帷幕，未来一个多月
的时间里，上港将与恒大在足协杯
和亚冠连战4番，依次是8月16日
的足协杯半决赛，上港主场对阵恒
大；8月22日亚冠1/4决赛首回合，
上港主场对阵恒大；9月12日亚冠
1/4 决赛次回合，恒大主场对阵上
港；以及9月20日足协杯半决赛，恒
大主场对阵上港。4番战中，上港先
在8月打两个主场，随后在9月再打
两个客场，这两个即将到来的主场
比赛对上港今年争冠命运有着关键
作用。

当然上港与恒大还将在联赛中
继续较劲，这四场对决的周围，还穿
插着4轮联赛，其中上港的赛程挑战
更大，4轮联赛中包括了客场对阵贵
州智诚和北京国安这样的硬仗，还有
球迷的焦点申城德比，这样的赛程是
对上港最大的挑战。

韦世豪进入上港亚冠名单

青年报见习记者 蔡创

本报讯 昨日是全国第九个全民
健身日，上海“全民健身日”主题活动
在全市16个区上线，广大市民在欢
乐健身的同时享受到沪上体育医学
专家们的科学指导服务。

清晨，作为主会场的黄浦区复兴
公园里甚是热闹，运动康复、运动营
养等方面的体医专家团队，为市民带
来科学健身指导。去年最受市民欢
迎的奥运级体能康复团队，继续为市
民提供FMS筛查（功能动作筛查与矫
正锻炼）、运动损伤防护与康复、运动
与营养等现场咨询服务。明星健身
团队在公众面前展示了健身气功、孙
氏太极、木兰拳、练功十八法、益寿保
健操等项目，让市民通过观摩产生兴
趣并体验。

其中来自上海中医药大学的教
师冯金瑞表演的太极拳引来了大批
市民围观拍照。他在7月7日的全运
会群众项目孙式太极拳决赛中，完美
发挥收获一枚金牌。“经过了一番的
思想斗争才决定参加全运会，希望自

己通过比赛科学推广太极拳。”在今
天的活动上，还有明星健身团队在公
众面前展示了健身气功、木兰拳、练
功十八法、益寿保健操等项目，让市
民通过观摩产生兴趣并体验。

在“全民健身日”这个鼓励全城
动起来的日子里，让市民得实惠、重
健康、享幸福之外，更重要的是倡导
文明健康生活方式，是促进全民健
身与全民健康深度融合。当天，本
市540余处体育场地、设施向市民免
费开放。在上海，越来越多的市民
走出家门，走进运动场，科学健身、
享受生活。

如何将科学健身指导纳入全民
健身公共服务体系，帮助市民提升运
动健身科学化水平，上海已经试点开
展社会体育指导员进家庭工作，把科
学健身指导送到市民身边。目前全
市共有社会体育指导员5万余名，占
常住人口的比例达到2%。

国家体育总局副局长李颖川、上
海市副市长陈群出席“全民健身日”
主题活动，与市民共同参与体验，共
享“全民健身大餐”。

“全民健身日”上海动起来

伦敦田径世锦赛7日进入第四
个比赛日，中国队终于迎来本届赛事
中的首枚奖牌。女子链球选手王铮
凭借稳定的发挥获得亚军，老将张文
秀位居第四无缘登上领奖台。

当晚比赛王铮进入状态较快，首
轮投出74米31排在第二位，第二轮
将成绩提升到 75 米 94 取得领先。
来自波兰的世界纪录保持者沃达尔
奇克前三轮全无感觉，成绩仅列第
六位。

从第4轮开始，沃达尔奇克开始
找回感觉，以77米39的成绩一举反
超王铮。第五轮，波兰人掷出77米
90奠定胜局。王铮虽然在第六轮中
将最终成绩提升到75米98，可惜无

力撼动沃达尔奇克的领先优势。
“她（沃达尔奇克）虽然状态不是

很好，但实力还是比较超群的，比赛
中我根本没注意她的前三投都没有
投过我，可能在比赛场上有点太忘我
了。”王铮赛后接受采访时说，“后来
想法有点多，就有些紧了，自我感觉
不是那么特别满意。”

全场比赛，王铮六次试投成绩全
部在 74 米以上，表现出稳定的状
态。另一名波兰选手克普朗以74米
76的成绩收获铜牌。

第九次参加世锦赛的老将张文
秀虽然投出74米53的个人赛季最好
成绩，但最终排名第四，无缘奖牌。

据新华社电

中国队“开张”女子链球夺银

上赛季曼萨诺执教的申花在虹口足球场不可战胜。


